

MUSÉE EN MUSIQUE

LE QUATUOR MOLINARI EN CONCERT

VENDREDI 19 AVRIL, 19 H



Québec, le mercredi 27 mars 2013 ▫ Un concert du Quatuor Molinari devant les œuvres de Molinari? C'est ce que vous propose le Musée national des beaux-arts du Québec, le 19 avril prochain, à l'occasion de l'exposition *Les Plasticiens et les années 1950-1960*.

Acclamé par le public et par la critique musicale internationale depuis sa fondation en 1997, le Quatuor Molinari se consacre au riche répertoire pour quatuor à cordes des ^{xx}e et ^{xxi}e siècles. Sa fondatrice, Olga Ranzenhofer – qui a bien connu l'artiste –, se passionne autant pour les arts visuels que la musique, comme en témoigne le nom de son ensemble. « Quand j'ai rencontré Guido Molinari dans son atelier, il me décrivait ses toiles

en parlant de rythme, de série, d'harmonie. Moi, je lui décrivais la musique qu'on voulait faire en parlant de couleurs, de textures. Ça concordait tellement qu'on était fait pour travailler ensemble. »

Vendredi 19 avril, 19 h

25 \$ (Abonnés-Amis et étudiants : 23 \$)

Nombre de places limité / Réservations requises au 418 643-2150

RENSEIGNEMENTS (grand public) :

418 643-2150 ou 1 866 220-2150 / www.mnba.qc.ca

L'exposition *Les Plasticiens et les années 1950-1960* est présentée au MNBAQ jusqu'au 12 mai 2013.

CONTACT DE PRESSE

Marie-Hélène Raymond, responsable des relations de presse
418 644-6460, poste 5520 / 1 866 220-2150 / marie-helene.raymond@mnba.qc.ca
Parc des Champs-de-Bataille, Québec (Québec) G1R 5H3